



04/abril/2025

## EN EL DÍA MUNDIAL DE LA SALUD

Piensa en un seguro de gastos médicos

Cada 7 de abril, el Día Mundial de la Salud nos recuerda que cuidar la salud no solo implica hábitos saludables, también una planificación financiera adecuada para enfrentar imprevistos.

- La prevención es el primer paso para evitar enfermedades que puedan generar altos costos médicos.

- Contar con un seguro de gastos médicos te ayuda a evitar una crisis financiera.

Elegir el seguro adecuado garantiza acceso a atención médica de calidad sin desajustar el presupuesto familiar.

- Evalúa un seguro de gastos médicos que se adapte a tu presupuesto.

- Evita endeudarte para cubrir tratamientos médicos.



**Hacienda**

Secretaría de Hacienda y Crédito Público



COMISIÓN NACIONAL PARA LA PROTECCIÓN  
Y DEFENSA DE LOS USUARIOS DE  
SERVICIOS FINANCIEROS